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Очень важные и правильные слова сказала депутат Лефортово Саша Андреева о
захвате московской земли под строительство храмов. Как жаль, что в районе Ясенево 
ни один депутат из семнадцати единиц не сказал на публичных слушаниях подобные
слова. Депутаты района готовы разбазаривать народную землю и согласовывать любые
решения исполнительной власти, лишь бы самим задержаться у кормушки в тайной
надежде на следующий срок.
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